



Aus Bezirken und Kreisen

▷ **4100 HAGEN**

Uwe Heppe und Anni Köhler regieren den Schützenkreis

„Erneut volles Haus“, freute sich der Kreisvorsitzende **Rüdiger Schmithüsen** beim Krönungsball des Schützenkreises Hagen im Vereinshaus Bonifatius, welches in festliches Grün und Weiß erstrahlte.

Im Beisein des Vorsitzenden des Stadtsportbundes **Reinhard Flormann** und seines Stellvertreters **Peter Alexander**, des Vorsitzenden des Landschaftsbeirates **Willi Bögemann**, des Bezirksehrenvorsitzenden **Jochen Frank**, des Kreisehrenvorsitzenden **Emil Gens**, sowie der Kreisehrenmitglieder **Manfred Mierke** und **Udo Leibelt** wurden zunächst die Pfänder-schützen. Zur Krönung gab es ein Novum im Schützenkreis. Der am-

tierende Prinz **Uwe Heppe** wurde zum Kreiskönig gekürt und **Anni Köhler** repräsentiert nun für ein Jahr als Kreiskönigin an seiner Seite. Neue Adjutanten sind **Richard Keller** und **Rita Scotland**. Die stellv. Kreisjugendleiterinnen **Mira Riemer**, **Christine Kapler** und **Jennifer Mielke** wurden vom Kreisvorsitzenden Schmithüsen mit der Jugendverdienstnadel des WSB in Bronze ausgezeichnet. Danach wurden die Hagener Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften in den Freihand-Disziplinen geehrt. Es waren der Jugendsportler **Bas-tian Droste** von den SpSch. Mittelstadt in der Disziplin KK 3x20 und die Pistolensportlerin **Angelika Göbel** von den Hagener Bürgerschüt-

zen die gleich in zwei Disziplinen, nämlich Luftpistole und KK-Sportpistole vertreten war. Nach so vielen Ehrungen und der Gratulationskur der Hagener Schützenvereine für das neue Kreiskönigspaar feierte Hagens Schützenfamilie einen

schützenwarte 8.2014

rauschenden Krönungsball mit der Toppmusik und der mitternächtlichen Lasershows der Band Soundmix sowie der Stimmungsknaller Einlage der „Drömmelköpfe“.

Bild: Monika Peters

Text: Rüdiger Schmithüsen



2014-08-01 – SW